



Béisbol y Sófbol
FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

*PROTOCOLO PARA LA SEGURIDAD Y PREVENCIÓN EN
LOS PARTIDOS DE LAS COMPETICIONES EN LA
COMUNIDAD VALENCIANA TEMPORADA 2020-2021.*



Béisbol y Sófbol

FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

ÍNDICE:

- 1- Acceso Instalación Deportiva.
- 2- Equipos de protección individual
- 3- Reuniones
- 4- Saludos
- 5- Material de juego.
- 6- Banquillos / Dugouts.

1. Acceso a la Instalación Deportiva.

El acceso a la instalación Deportiva se hará siguiendo las indicaciones de cada uno de los gestores del Campo.

Al terreno de juego solo accederán los entrenadores, auxiliares, delegados, jugadores, árbitros y anotadores.

El acceso al público en las gradas será posible siempre que se mantenga la distancia de seguridad de 1.5 m. y atendiendo al aforo indicado.

Todos los asistentes deberán pasar por un control de temperatura la cual no deberá ser mayor de 37,5º C. En caso de que algún participante de una temperatura mayor, deberá ser aislado y activado el protocolo de seguridad avisando a las autoridades sanitarias. Si más de un jugador tuviese la temperatura más alta de lo establecido, se suspenderá el partido programándose una nueva fecha.

Al finalizar el encuentro los participantes deberán abandonar el terreno de juego en un tiempo razonable (15/20 minutos).

En caso que las instalaciones tengan su propio protocolo se aplicará el especial de cada instalación.

2. Equipos de protección Individual.

Todos los participantes deberán llevar mascarilla. Solo podrán quitársela cuando los /las jugadoras estén realizando la práctica deportiva.

Los entrenadores deberán unas mascarilla en todo momento del partido, al igual que los árbitros. Los anotadores, siempre que estén solos en la caseta de anotación, podrán estar sin mascarilla.

En todos los banquillos deberá haber productos de desinfección para uso de los jugadores y técnicos.

También habrá gel desinfectante para uso de los árbitros y anotadores en los lugares asignados para ellos.

Todos los jugadores deberán mantener su material personal dentro de una bolsa y separada del resto.

3. Reuniones

En todas las reuniones llevadas a cabo a lo largo de un juego deberán mantener la distancia de seguridad entre los árbitros y entrenadores, entrenadores y jugadores, árbitros y anotadores, etc. Por supuesto será obligatorio el uso de la mascarilla.

En las visitas al montículo por parte del entrenador deberá guardar la distancia de seguridad de 2 metros así como el uso de mascarilla.

4. Saludos

Está totalmente prohibido el contacto físico entre los equipos tanto al inicio como a término del encuentro. Deberán evitarse los saludos, apretones de manos, choque de puños, celebraciones grupales, etc.

5. Material de Juego

Se recomienda que cada jugador use sus propios implementos deportivos (guante, guantillas, bates y cascos de bateo).

Las pelotas de juego deberán ser custodiadas por el árbitro y se desinfectarán antes de su uso. Finalizada una jugada, la pelota deberá ser cambiada para ser desinfectada. Esta misión será obligación del equipo local.

El equipo local designará una persona encargada de recoger las pelotas de foul y las desinfectará antes de incorporarlas al juego de nuevo.

6. Banquillos / Dugouts .

En la medida de lo posible se deberá mantener al distancia de seguridad entre los jugadores dentro de los banquillos y estos deberán hacer uso de la mascarilla.

En caso que sea imposible mantener la distancia de seguridad por el número de jugadores que tiene el equipo, este deberá mandar a zona seguras a aquellos reservas que no estén participando del juego. (Zonas de calentamiento).